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第 3回試行区民会議の開催状況 
 

出席状況（定数） 
区 開催日時 

会議時間 会場 議題等 
委員 区民会議参与 

傍聴者 

川崎区 
3月 20日（月） 
15：00～17：10 

2時間 10分 

区役所 
7階会議室 

区民会議の制度について 
川崎区の課題についてー課題解決に向けた取組報告― 
その他 

１２人 
（１４人） 

１０人 
（１２人） 

４人 

幸区 
3月 27日（月） 
10：00～11：50 

1時間 50分 

区役所 
5階第 1会議室 

区民会議の制度について 
課題についての取組状況の報告 
その他 

１２人 
（１４人） 

９人 
（９人） 

３人 

中原区 
3月 24日（金） 
18：00～20：15 

2時間 15分 

区役所 
5階 502会議室 

区民会議の本実施に向けて 
試行の区民会議のまとめ～審議結果とその後の取組～ 
平成 18年度協働推進事業費について 

１１人 
（１３人） 

８人 
（１２人） 

６人 

高津区 
3月 24日（金） 
18：00～20：00 

2時間 

区役所 
5階第 1会議室 

区民会議の制度について 
区の課題解決に向けた取組について 
平成 18年度高津区協働推進事業計画について 

１２人 
（１６人） 

１０人 
（１１人） 

４人 

宮前区 
3月 24日（金） 
15：00～17：00 

2時間 

区役所 
4階大会議室 

宮前区区民会議の制度設計について 
その他 

１３人 
（１６人） 

１０人 
（１２人） 

１３人 

多摩区 
3月 16日（木） 
13：30～15：30 

2時間 

区役所 
6階 601会議室 

これまでの審議課題について 
区民会議の制度設計について 
その他 

１３人 
（１８人） 

７人 
（１２人） 

６人 

麻生区 
3月 23日（木） 
13：30～15：20 

1時間 50分 

区役所 
4階第 1会議室 

川崎市区民会議の制度について 
麻生区区民会議の制度設計について 
審議課題の報告について 

１２人 
（１４人） 

５人 
（９人） 

７人 
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区民会議で出された主な意見・提案等 
 
１ 審議課題について 
・議題の選定が重要。事前によく話し合う必要がある。 
・子育て支援を含めて、暮らしやすいまちづくりのために審議をして欲しい。 
・防災が緊急かつ重要な課題。 
・課題の提案箱を設置すべき。 
 
２ 課題の解決について 
・我々自身も課題解決の取組を実践していきたい。 
・一般の区民の課題を行政と一緒に解決していきたい。 
・課題解決の予算を伴っていないことは、問題ではないか。 
・区民会議の議論を取組につなげるプロセスをきちんと見せること。 
・団体の代表は、団体に戻って情報を伝えるべき。 
・様々な分野の団体が協力しなければ、課題の解決は困難。 
 
３ 委員について 
・委員の再任制限についての考え方を明確にすべき。 
・団体委員、区長推薦の選定基準をできるだけ明確にすべき。 
・団体推薦委員は、団体の利益代表ではないことを明確にすべき。 
・委員は、自分に関連する課題だけではなく、どんな課題であっても発言できる見識のある人が望ましい。 
・町会長と社会福祉協議会の長は代表に固定してもらいたい。 
・団体からの推薦者は団体に任せるべき。 
・委員は、課題解決力のある人が選任されるので重い役割である。 
・団体推薦の依頼時に女性や世代の配慮をお願いすべき。 
・委員選考過程の透明性が大事である。 
・選考委員会に行政以外の人も入れるべき。 
・これまでも課題に取り組んできた団体等は、実績を評価した選考をすべき。 
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４ 会議運営について 
・年 4回の進め方を整理すべき。 
・委員の間で活発な議論ができればよりよい会議になる。 
・市民主体の精神で、区民主体の進め方を考えるべき。 
・何をどのようなプロセスで決定したか、情報公開が重要である。 
・区民会議が委員と行政とのやり取りや要望の場にすべきでない。 
 
５ 専門部会について 
・専門部会を活用して、多くの課題解決に取り組みたい。 
・試行では、審議の時間が足りない感があった。実効性を上げるには、専門部会の活用が課題である。 
 
６ 市民活動との関係について 
・日常の市民活動が区民会議と連携する機能が重要である。 
・NPOをどのように取り込んでいくかが課題である。 
 
７ 広報広聴について 
・市民からの声をもとに解決に取り組んでもらいたい。 
・区民アンケートの結果は、区民意見を反映している。大切にすべき。 
・ポスティング、市政だより以外の方法も工夫すべき。 
・個人からの提案もできるように広報すべき。 
 
８ その他 
・区政推進会議のいいところは残してほしい。 
・100％の制度はありえないと思うが、かなり良い制度になったと考える。 
・区民会議を検証する方法を検討すべき。 


